

HERZENSANGELEGENHEIT: DIE LASK-PROFIS NAHMEN AM HERZLAUF TEIL



Wie schon in den **vergangenen Jahren** nahm der LASK auch diesmal mit einer großen Abordnung am Herzlauf der Herzkinder Österreich teil. Ob Klubmitarbeiter, Nachwuchs- oder Profispieler: Sie alle liefen am 2. Oktober für den guten Zweck quer durch Traun:

Seit vielen Jahren verbindet den LASK und die Herzkinder Österreich eine enge Partnerschaft. Die Herzkinder Österreich haben sich der Unterstützung von Familien mit herzkranken Kindern verschrieben – der alljährliche Herzlauf in Traun ist eine der Charity-Aktionen, die der Verein mit viel Engagement organisiert und deren Reinerlös den Herzkindern zugute kommt. Die diesjährige Ausgabe ging am Sonntag, den 2. Oktober im Sportzentrum Traun über die Bühne.

Und der LASK bewies erneut, wie sehr ihm an der Partnerschaft mit den Herzkindern gelegen ist: Eine beeindruckende Abordnung von 136 Schwarz-Weißen trat über die Hauptlauf-Distanz von fünf Kilometern an. Sowohl Klubmitarbeiter, als auch

Spielerinnen und Spieler der Nachwuchs- und Akademierteams sowie der gesamte Profi-Kader samt Betreuerstab ließen sich diese Herausforderung nicht entgehen.

Als bester LASKler überquerte Florian Flecker nach 19:28 Minuten die Ziellinie – der Flügelspieler erreichte damit den starken sechsten Endrang! Im Vordergrund stand aber selbstverständlich der gute Zweck: Und so überreichte LASK-Geschäftsführer Andreas Protil im Anschluss an den Herzlauf auch einen Spendenscheck in der Höhe von EUR 12,500.